

+ propre ma montagne

Crans-Montana Tourisme & Congrès (CMTC) se positionne en tant qu'organisateur d'une grande journée de collecte de déchets.

En préservant la beauté de notre patrimoine naturel nous répondons également aux attentes édictées par la Politique du Tourisme des 6 communes de Crans-Montana, qui fixe le développement durable de notre environnement comme une priorité.

Souhaitant que tous les acteurs de la Destination se sentent concernés par cette action, CMTC ambitionne de réunir les autorités communales, les remontées mécaniques, les écoles de ski, les bourgeoisies, les hébergeurs, les commerçants, les résidents, les transports, les entités sportives, les habitants, les écoles, etc. pour accompagner ce projet.

Venez nombreux pour que NOTRE montagne soit +propre.

Réservez d'ores et déjà cette journée ludique et conviviale qui commencera dès le matin par le ramassage et se terminera en début d'après-midi par une collation en commun. Vous trouverez toutes les informations, en temps utile, sur www.crans-montana.ch/ramassage.

Même si cette action ne peut vous sembler qu'un geste symbolique, sachez que toutes ces actions environnementales portent petit à petit leurs fruits et engendrent d'autres initiatives de sensibilisation grand public.



CRANS MONTANA 
TOURISME & CONGRÈS

Crans-Montana - **Vendredi 23 mai 2014**